

## Werner Hoffmann

Werner Hoffmann lernte als Kind zunächst Klarinette und wandte sich später der Flöte zu. Seine Ausbildung als Flötist erhielt er bei Kurt Cromm (Musikhochschule Saarbrücken). Nach seiner Anstellung im Polizeimusikkorps Rheinland-Pfalz begann er zusätzlich eine Dirigentenausbildung in Mainz bei Rudolph Riedel (Peter-Cornelius-Konservatorium) und besuchte Vorlesungen bei Sergio Celebidage an der Joh.-Gutenberg-Universität. Von 1985 bis zur Auflösung des Orchesters war Werner Hoffmann Korpsführer des Polizeimusikkorps Düsseldorf.

Als profunder Fachmann der Materie geschätzt, lehrte er viele Jahre an der Landesmusikakademie NRW (C1-C3) und war auch häufig Gastdozent an der Bundesmusikakademie Trossingen. Von 1990 bis 2024 bekleidet er die Position des Landesdirigenten/Stellvertreters beim Volksmusikbund NRW und ist ein bundesweit gefragter Juror.